

EL INSTITUTO DE ESTUDIOS DE LAS ACTIVIDADES REVOLUCIONARIAS DE L LIDEREZA KIM JONG SUK, EN UNA REUNION DE LA DIRECTIVA POR PLATAFORMA ZOOM, ACORDAMOS ENVIAR UN SALUDO AL CAMARADA Y MARISCAL KIM JONG UN, POR LOS EXITOS Y LOGROS APROBADO EN EL VIII CONGRESO DEL PARTIDO DE TRABAJO DE COREA Y, HACER UN RECONOCIMIENTO Y SALUDAR POR SU ONOMASTICO EL 15 DE ABRIL ,AL LIDER Y GESTOR DE LA CONDUCCIÓN DE LA RPDC AL DESAPARECIDO FISICAMENTE GENERAL Y PRESIDENTE KIM IL SUNG. ASIMISMO RESALTAR LA VITALIDAD DE LA IDEA ZUCHE.

ME PERMITO ENVIAR EL DISURSO CON LOS TRES PUNTOS SEÑALADOS:

VIVA LA SOLIDARIDAD PERUANA COREANA ¡

VIVA LOS EXITOS DELVIII CONGRESO DEL PTC ¡

DISCURSO RECORDANDO ONOMASTICO DEL LIDER KIM IL SUNG

VITALI DAD DE LA IDEA ZUCHE E INFORME DEL

VIII CONGRESO DEL PARTIDO DE TRABAJO DE COREA

1.-Breve Reconocimiento por el onomástico del líder KIM IL SUNG

El 15 de Abril de todos los años, los coreanos de la República Popular Democrática de Corea, celebran la efeméride, principal festivo nacional conocido en Corea como “ Dia del Sol “, es la fiesta que se recuerda su onomástico del desaparecido físicamente gran Líder y Presidente KIM IL SUNG

Todas las Organizaciones solidarias y socialistas en el mundo lo recordamos al General y Presidente KIM IL SUNG, por su coraje y valentía que le caracterizó y por la excelente conducción de su país, Compañero KIM IL SUNG, siempre permanecerás a través de tus sabias enseñanzas y experiencias políticas que dejaste a tu patria y al mundo.

2.- LA VITALIDAD DEL PRINCIPIO FILOSOFICO DE LA IDEA ZUCHE

A través de la práctica de la Revolución Coreana, la Idea Zuchese perfeccionó como doctrina rectora de la revolución de aquellos tiempos y, así abrió el camino del desarrollo independiente.

La Zuche se convirtió en la columna vertebral de la Ideología Nacional de Corea del Norte.

La Idea Zuche, es un Sistema filosófico e ideológico y cuyo desarrollo se atribuye a KIM JONG IL, como podemos conocer el Líder cambió la nueva Idea revolucionaria de la Idea Zuche, basándose en las experiencias prácticas en las creaciones de las luchas revolucionaria.

Asimismo entendemos por los estudios realizados sobre la Idea Zuche, es que se asienta sobre el principio filosófico de que el hombre es dueño de todo y lo decide todo. Que el hombre es dueño de todo, significa que es dueño del mundo y de su propio destino.

La Idea Zuche ejerce poderosa influencia sobre la vida ideológica espiritual de la humanidad y el proceso de transformación revolucionaria del mundo

3.-INFORME DEL VIII CONGRESO DEL PARTIDO DE TRABAJO

Entre los días del 8 al 11 de Enero 2021, se desarrolló el VIII Congreso del Partido de Trabajo de Corea (PTC).

En Pyongyang, se reunieron 4,000 delegados quienes tuvieron debates sobre Asuntos políticos, sociales y económicos de la República Popular Democrática de Corea. .El Informe Central realizó un profundo análisis de los trabajos del VIII período del Comité Central y presentó los nuevos lineamientos y orientaciones estratégicas para continuar la construcción socialista en la hermana nación.El documento refleja también los avances alcanzados por el pueblo coreano, bajo el liderazgo del Partido en los últimos cinco años, a pesar de las dificultades provocadas por la pandemia del Covid 19 y de los efectos severos climatológicos que han azotado la Nación.

El Congreso aprobó una Resolución de modificación de los Estatutos del Partido para atemperarlos en las actuales condiciones. Durante el Cónclave tuvo lugar la elección de los miembros de las estructuras superiores del Partido, incluidos el Comité, el Presidium del Buró Po Político, ocasión en la que el compañero KIM JONG UN, resultó Electo como Secretario General del Partido de Trabajo de Corea, elegido en su VIII Congreso, por acuerdos y Resoluciones, emanadas del VIII Congreso del PTC, que apuntan a consolidar la capacidad directiva y autoridad del Partido como fuerza política encargada de conducir al pueblo coreano hacia la conquista de una sociedad cada vez mas desarrollada equitativa y soberana.

Mis felicitaciones, por tan importante Congreso del Partido de Trabajo de Corea

Antes de terminar quiero decirles que mi Instituto, viene realizando actividades virtuales y, asimismo participando con otras Organizaciones solidarias con la RPD, con quienes en las diferentes fechas en homenaje a Corea, realizamos eventos por la

plataforma ZOON, con compañeros Roberto Carbonel, Estuardo Martinez, Yuri Castro, algunas veces con Tany Valer, entre otros compañeros

Socialistamente

Dra. Teresa Otiniano

Presidenta Instituto KIM JONG SUK